

EDITORIAL



Lotta Westphal,
Öffentlichkeitsarbeit

Liebe Zahnis,

seit der letzten **dental**fresh ist einiges rund um den BdZM geschehen. Damit ihr auf dem neusten Stand seit, hier ein Überblick:

1. Ende März war es wieder Zeit für die IDS in Köln. Beim Stand der Bundeszahnärztekammer und in der Generation Lounge war der BdZM alle vier Tage vertreten. Der Höhepunkt war das Arbeitstreffen mit den BdZM-Unikontakten und das Treffen unter internationalen Studierenden am Freitag.
2. Gleich im Anschluss an die IDS startete das erste EVP (European Visiting Programme) in Deutschland. Die Fachschaft Zahnmedizin Witten/Herdecke organisierte unter der Schirmherrschaft des BdZM für 25 Studierende aus ganz Europa das EVP in Köln, Witten und Dortmund. Entstanden ist ein toller Austausch zwischen europäischen Studierenden.
3. Kurz vor Ostern reisten Max und Felix nach Cardiff zum EDSA-Meeting. Besonders freuen wir uns darüber, dass der BdZM sich gleich zwei Mal präsentieren durfte. Sowohl das erfolgreiche EVP als auch die Verbandsarbeit des BdZM durfte präsentiert werden.

Viele Grüße vom gesamten BdZM-Vorstand.

Lotta